



## **Steuerberater in Duisburg zieht um**

*Steuerberater Potthast in Duisburg zieht um*

Ab 6. Oktober 2011 begrüßt der Steuerberater in Duisburg, die Potthast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Interessenten und Klienten in ihren neuen Büroräumen in der Albert-Hahn-Straße 7 in Duisburg Großenbaum.

Erfahren Sie hier mehr: [Steuerberater Duisburg](#)

Seit April 2008 ist die Potthast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft als Steuerberater in Duisburg-Neudorf ansässig. Duisburg-Neudorf ist ein vergleichsweise junger Stadtteil von Duisburg. Zugehörig ist Duisburg-Neudorf dem Stadtbezirk Duisburg-Mitte. Die Lage befindet sich östlich der Duisburger Innenstadt.

Als unabhängige und kompetente Ratgeber bei allen steuerlichen und wirtschaftlichen Fragestellungen werden Kunden bzw. Klienten begleitet mit dem Ziel, ihre Interessen als Unternehmer, Institutionen oder Privatpersonen optimal zu gestalten und zu vertreten sowie ihren wirtschaftlichen Erfolg zu fördern und zu sichern. Ziel der Beratung ist es, die Mandanten zu steuerlichen, wirtschaftlichen und finanziellen Fragen individuelle Lösungen anzubieten.

Das Team der Potthast GmbH besteht aus zwei Steuerberatern, einer Steuerfachwirtin sowie einer Steuerfachangestellten.

Einige Hintergrundinformationen zum Beruf des Steuerberaters:

Der Steuerberater-Beruf wird auf freiberuflicher Basis ausgeübt. Der Steuerberater ist daher nicht an die Bestimmungen der Gewerbeordnung gebunden, sondern in Deutschland sind die Tätigkeiten und Zulassungen im Steuerberatungsgesetz und der entsprechenden Durchführungsverordnung festgelegt und geregelt. Häufig dürfen die Beratungstätigkeiten die ein Steuerberater anbietet auch tatsächlich nur von zugelassenen Steuerberatern sowie einigen wenigen weiteren Berufsangehörigen durchgeführt werden.

Die deutschen Steuerberater sind in verschiedenen Steuerberaterkammern organisiert, die sich in einer gemeinsamen Institution zusammengeschlossen haben: der Bundessteuerberaterkammer.

Steuerberater, also auch die Potthast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft als Steuerberater in Duisburg, bieten Hilfestellung bei diversen Steuerangelegenheiten und bieten Hilfe und Beratung in wirtschaftlichen und betriebswirtschaftlichen Fragen und Angelegenheiten. So gehören zum Aufgabenbereich von Steuerberatern die vorausschauende Beratung für eine bestmögliche Steuergestaltung, die Durchführung der Buchführung, von Jahresabschlüssen und die Erstellung von Steuererklärungen. Die Potthast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft als Steuerberater in Duisburg kümmert sich ebenfalls um die Überprüfung von Steuerbescheiden.

Ab sofort kann die Potthast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft in den neuen Büroräumen in Duisburg besucht werden. Hier können sich Klienten und Interessenten von der kompetenten Steuerberatung in Duisburg überzeugen.

Informieren Sie sich hier: <http://www.pothast-wpg.de/>

## **Pressekontakt**

Pothast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft

Frau Christine Kugel  
Albert-Hahn-Str. 7  
47269 Duisburg

[potthast-wpg.de](http://potthast-wpg.de)  
[presse@netwaves.de](mailto:presse@netwaves.de)

## **Firmenkontakt**

Pothast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft

Frau Christine Kugel  
Albert-Hahn-Str. 7  
47269 Duisburg

[potthast-wpg.de](http://potthast-wpg.de)  
[c.kugel@potthast-wpg.de](mailto:c.kugel@potthast-wpg.de)

Seit April 2008 ist die Potthast GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft als Steuerberater in Duisburg Neudorf ansässig. Duisburg Neudorf ist ein vergleichsweise junger Stadtteil von Duisburg. Zugehörig ist Duisburg-Neudorf dem Stadtbezirk Duisburg-Mitte. Die Lage befindet sich östlich der Duisburger Innenstadt.

Als unabhängige und kompetente Ratgeber bei allen steuerlichen und wirtschaftlichen Fragestellungen werden Kunden bzw. Klienten begleitet mit dem Ziel, ihre Interessen als Unternehmer, Institutionen oder Privatpersonen optimal zu gestalten und zu vertreten sowie ihren wirtschaftlichen Erfolg zu fördern und zu sichern.